



# Ministros deben tener congruencia en sus acciones: Kenia López

por **Yalina Ruiz**  
enero 26, 2026

La presidenta de la mesa directiva de la Cámara de Diputados, **Kenia López Rabadán**, dejó en claro que los ministros de la **Suprema Corte de Justicia de la Nación** (SCJN) deben tener congruencia entre lo que dicen y hacen.

Además, los servidores públicos deben comportarse a la altura de las prioridades que tiene país, como es la seguridad.

Los ministros del máximo tribunal informaron que no utilizarán las camionetas blindadas que les entregaron la semana pasada, valuadas en **2.4 millones de pesos** cada una y las devolverán al **Órgano de Administración Judicial** ([OAJ](#)).

“Siempre será importante que seamos congruentes entre lo que decimos y lo que hacemos y eso nos toca a todos. Me parece que hoy México exige eso, exige que los servidores públicos nos comportemos a la altura de las prioridades en este país. Hoy la prioridad es la seguridad”, afirmó Kenia López Rabadán.

A su vez, la legisladora aseguró que mantiene el respeto a los otros poderes, porque la legisladora ha solicitado lo mismo.

“Yo respetaré siempre a los otros dos Poderes, al **Poder Ejecutivo** y al **Poder Judicial**”, añadió.

El ministro presidente de la SCJN, **Hugo Aguilar**, informó que en atención a las críticas y debido a que no existe una alerta de riesgo para los ministros, se tomó la decisión de no utilizar las camionetas de lujo blindadas y por lo tanto, iniciarán el proceso de desincorporación para que otros juzgadores puedan utilizarlas, por lo que se quedarán en manos del Poder Judicial.



Cuartoscuro | Kenia López dejó en claro que los ministros de SCJN deben tener congruencia entre lo que dicen y hacen, ésto respecto al tema de camionetas.